

QUÉBEC-CHILI : ENTRETIEN AVEC LE DOCTEUR SERGE MONGEAU

RÉALISATEUR

Yves Chaput

DURÉE DU PROGRAMME

21:13

ANNÉE

1974

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire

**DESCRIPTION**

Témoignage du Docteur Mongeau sur les conditions de vie et de la situation politique qui prévalaient au Chili après le putsch de la junte militaire dirigée par Augusto Pinochet. Le Docteur Mongeau exprime sa vision personnelle et tient un discours teinté de marxisme. Il indique que l'accroissement de la répression après le putsch, a favorisé la politisation des classes moyenne et prolétaire. Il compare cette situation à celle du Québec, où les classes moyenne et ouvrière, satisfaites de ses conditions de vie et ne subissant pas de répression directe, ne sont pas politisées et ne peuvent donc pas s'engager dans la voie du socialisme. Enfin, se prononçant sur la connivence du Gouvernement canadien et de la junte, il demande l'arrêt des relations diplomatiques, le respect des droits de l'homme ou, à tout le moins, la neutralité du Gouvernement canadien.

AVERTISSEMENT

La qualité de cette vidéo laisse apparaître des imperfections dues à la technologie de l'époque et au vieillissement de l'image.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

FORMAT DE TOURNAGE

DVCAM

MOTS CLÉS

Chili, Classe sociale, Répression

THÈMES

Identité

Socio-politique

Environnement

Histoire